

Bolsa, mercados y cotizaciones

La OPEP y sus aliados extienden los recortes y el petróleo alcanza máximos anuales



elEconomista.es / Bloomberg
19/03/2019 - 16:32 Actualizado: 16:35 - 19/03/19

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y sus principales aliados extendieron ayer por defecto los recortes de producción que acordaron a finales del pasado año. En concreto, el cártel decidió cancelar su reunión de abril debido a las "incertidumbres críticas" del mercado del crudo a nivel mundial, optando así por retrasar cualquier decisión referente al acuerdo de recortes hasta al menos junio. Una noticia que ha sido recibida en el mercado con nuevos máximos anuales en los precios del petróleo.



El ministro de Energía de Arabia Saudí, Khalid Al-Falih, aseguró el lunes que las referencias fundamentales del mercado del petróleo mundial "han mejorado significativamente", aunque todavía "es necesario hacer más cosas", declaró.



La OPEP reconoce su lenta desaparición ante la creciente marea de petróleo 'ajeno'

En consecuencia, el crudo West Texas, de referencia en Estados Unidos, alcanzó ayer los 59,09 dólares el barril. Por su parte, el precio del barril de crudo Brent, de referencia en Europa, subió este lunes hasta los 67,54 dólares. Ambas referencias se mantienen planas este martes, cerca de estos máximos del año.

Esto se debe a que los recortes de producción "más amplios y profundos" garantizarán virtualmente "un mercado petrolero más ajustado hasta la segunda mitad" del año, "con menos tendencias bajistas en el horizonte", según explican los analistas de Citi en un informe recogido por Bloomberg.

Más recortes en la segunda mitad de 2019

Pese a todo, está previsto que los vigentes recortes de producción estabilicen el mercado de petróleo solo en la primera mitad de año.

Es decir, el previsible [aumento de la producción por parte de Estados Unidos](#) puede forzar a que [la OPEP incremente sus recortes en la segunda mitad de 2019](#).

En este sentido, el pasado diciembre, los analistas de Bloomberg calculaban que la sobreoferta de crudo alcanzará los 250.000 barriles diarios. E incluso estimaban que puede llegar al millón de barriles en los tres últimos meses del año.

Relacionados

[La OPEP y sus aliados cancelan su reunión de abril por las incertidumbres críticas del mercado del petróleo](#)

SABEMOS QUE SU TIEMPO ES DINERO
elEconomista.es EXPRES
LA INFORMACIÓN DIARIA MÁS RELEVANTE A UN SOLO CLICK A LAS 8:30 A.M.
REGÍSTRESE GRATIS

/ POR FIN, UN BANCO QUE INVIERTE EN TI /
Crece. myinvestor

- ### Más Leídas
- Ver más noticias >
- 1 ¿Por qué la economía de España está resistiendo el 'golpe' mucho ...
 - 2 Orcl contrata al bufete De Carlos Remón para valorar una demanda ...
 - 3 Últimátum de Norwegian en Mallorca y Canarias: suspende el empleo a ...
 - 4 La UE advierte de que la prórroga del Brexit no será 'gratis': May ...
 - 5 La Cuenca Pérmica de Texas ya produce más petróleo que Venezuela e ...

Ecotrader.es

DEGIRO
Acciones EEUU
0,50€ + 0,004\$ por acción
Abre una cuenta en degiro.es.
Nota: Invertir conlleva riesgos de perder el dinero depositado
Ver el producto recomendado Ir a renta variable

/ POR FIN, UN BANCO QUE INVIERTE EN TI / Crece. myinvestor

Petróleo Opep Materias primas

COMPARTE ESTA NOTICIA

CONTENIDO PATROCINADO



23 fotos nunca vistas sobre el Titanic que te pondrán la piel de gallina
essayhijer



The Most Beautiful Royal Women
Hooch



La pesada losa de la reforma del Santiago Bernabéu que ha acabado hundiendo la planificación del Real Madrid



Gibraltar ya no es un paraíso fiscal



El atractivo de la vivienda en alquiler



El rebote de Navidad sigue vivo, pero la sobrecompra invita a la cautela: ahora no es momento de comprar en...



El banco de España inspecciona sin previo aviso 189 oficinas de 12 entidades para verificar su...



Vox niega que haber percibido tres millones de euros en subvenciones de la Junta de Andalucía



Los 'viajes' al baño durante la noche cuestan 2.650 millones de euros a la economía española
por Teobala

Wall Street cierra plano a la espera de la reunión de la Reserva Federal

El freno de China, la principal amenaza para los inversores

La mejor racha alcista en seis meses empuja al Ibex 35 a rozar los 9.500

May debe ofrecer algo nuevo a la UE si quiere prórroga

¿Cuánto le costaría a España un Brexit caótico?

Comentarios 0

Usuario

Facebook

Google +

¿No eres usuario?

REGÍSTRATE AQUÍ

Deja tu comentario

Introduce tu nombre

Introduce tu email

Introduce el comentario

elEconomista no se hace responsable de las opiniones expresadas en los comentarios y los mismos no constituyen la opinión de elEconomista. No obstante, elEconomista no tiene obligación de controlar la utilización de éstos por los usuarios y no garantiza que se haga un uso diligente o prudente de los mismos. Tampoco tiene la obligación de verificar y no verifica la identidad de los usuarios, ni la veracidad, vigencia, exhaustividad y/o autenticidad de los datos que los usuarios proporcionan y excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda naturaleza que puedan deberse a la utilización de los mismos o que puedan deberse a la ilicitud, carácter lesivo, falta de veracidad, vigencia, exhaustividad y/o autenticidad de la información proporcionada.

Acepto la política de privacidad

Borrar

Enviar

/ UN BANNER QUE TE DA DINERO. DE VERDAD / Crece. myinvestor